

Viernes, 23 de diciembre de 2016

A/A ÁREA METROPOLITANA  
(se adjunta foto)

**METROTENERIFE RATIFICA SU COLABORACIÓN CON LAS ENTIDADES SOCIALES A TRAVÉS DE LA INICIATIVA 'BONO SOLIDARIO'**

- *El Plan de Responsabilidad Social Corporativa de Metrotenerife mantiene su compromiso de apoyo y atención a los colectivos de la discapacidad y a las entidades que trabajan con personas en situación de vulnerabilidad*

Esta semana el director-gerente de Metrotenerife, Andrés Muñoz de Dios, y el departamento de Comunicación de la entidad, se ha reunido con distintos responsables de Cáritas Diocesana de Tenerife, Cruz Roja, AFES Salud Mental, CoordiCanarias, Queremos Movernos y Fundación Padre Laraña, entre otras entidades sociales, para trasladarles que el Tranvía de Tenerife mantiene su compromiso de apoyo y atención a estos colectivos que luchan por la accesibilidad y por la protección e integración de personas vulnerables. El encuentro también sirvió para intercambiar opiniones y para realizar un balance de la iniciativa 'Bono Solidario', que viene impulsando Metrotenerife a través de su Plan de Responsabilidad Social Corporativa, y en el que también se han venido ofreciendo apoyo y colaboraciones durante el presente año 2016 a organismos sociales como la ONCE, ADEMI, Bloko del Valle, Fundación Tenerife Rural, Ámate, Ahete, Unicef o Jáslem, entre otras.

Mediante esta línea de actuación solidaria, Metrotenerife ha tenido y tiene la oportunidad de sumarse de manera activa y directa para hacer realidad los proyectos que estas entidades desarrollan en favor de la igualdad e inclusión social.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722

[conchi@ecopresscomunicaciones.com](mailto:conchi@ecopresscomunicaciones.com) / [comunicacion@metrotenerife.com](mailto:comunicacion@metrotenerife.com) / [www.metrotenerife.com](http://www.metrotenerife.com)